



## 1月10日は『110番の日』です

110番は県内どこの地域からから掛けても、青森市にある警察本部通信指令課につながります。

110番通報を受理した通信指令課では、直ちに、通報内容を警察署へ連絡し、近くのパトカーや交番・駐在所の警察官が現場へ急行する仕組みになっています。

110番に連絡すると通信指令課の担当者が**何があったのか**（事件・事故）、**いつ**（今から何分くらい前）、**どこで**（場所は、目標になるものは）、**犯人**（どんな服装か、何歳くらいか、逃げた方向は）、**どうしたか**（被害や怪我の状況）、**あなたの住所と名前、電話番号**などを順番に聞きますので、落ち着いてハッキリと話してください。

11月  
駐在日誌  
管内事件・事故発生状況

【事件】なし  
【事故】物件事故 1件

事件・事故には遭わないよう、  
起こさないよう、みんなで

気をつけましょう。

鍵かけ運動推進中！  
泥棒は常にあなたの隙を狙っています！

### 駐在メモ 冬道の安全走行のポイント

#### ① ゆとりで走ろう、心と時間と車間距離

・ 1割のスピードダウン ・ 2倍の車間距離 ・ 3分早めの出発

#### ② 「急」な運転は危険

急ブレーキ、急ハンドル、急加速は危険！

#### ③ 発進時は、ゆっくりと慎重に！

#### ④ カーブ手前で十分に減速を！

カーブに入ってから減速はスリップ事故の原因になります。

#### ⑤ 怖い下り坂

下り坂の途中で、ブレーキを強く踏んだり、不用意なシフトダウンはスリップ事故を招きます。下り坂に入る前に減速し、あらかじめ適切なギアにシフトダウンしてから下りましょう。



# うんたん 雲丹の活動日記

## 今月も雲丹（うんたん）大活躍

2018年は戌年ということで、雲丹（うんたん）は、佐井清掃で飼われている大型犬の“熊男くん”と一緒に写真を撮ってきました。

熊男くんは、吠えることもなく終始落ち着いていて、スムーズに取材をすることができました。

とてもかわいかったです。



熊男くんと雲丹（うんたん）▶